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Реконструкция Мозырского 
нефтеперерабатывающего завода -

один из самых крупных 
дорогостоящих проектов «Славнефти»

• #

Компания осуществляет его совме
стно с белорусским концерном «Белнеф- 
техим». Цифры впечатляют: общая стои
мость проекта реконструкции НПЗ -  120 
млн долларов. Завершение главного эта
па реконструкции -  строительства комп
лекса каталического крекинга мощно
стью 2 млн тонн нефти в год -  позволит 
Мозырскому НПЗ подняться на качест
венно новый уровень работы и занять бо
лее выгодное положение на рынке.

Инвестиции в реконструкцию завода 
-  своего рода аванс, который «Слав
нефть» предоставила белорусскому пред
приятию. И предоставило не без основа- 

/  ч ний: после ремонта завод станет, без пре
увеличения. самым современным пере
рабатывающим предприятием не только 
Белоруссии, но и России. Техника, соот
ветствующая самым высоким стандар
там, позволит выпускать именно тот про
дукт, который необходим как внутренне
му, так и внешнему рынку.

Продукция Мозырского завода уже 
сегодня обеспечивает около 10 процен
тов украинского рынка нефтепродуктов. 
К 2003 году количество собственных 
АЗС на Украине планируется довести до 
75, и это -  не считая трех с лишним со
тен работающих со «Славнефтью» по до
говорам франчайзинга Так что приме
нение для мозырского бензина найдет
ся В сфере интересов «Славнефти» -  и 
рынки Восточной Европы, прежде все
го, Словакия, где планируется строи
тельство сети заправок. В преддверии 
перемен в технологической схеме рабо
ты «Славнефть» уже приступила к изме
нению схемы поставок нефти: в ближай
шее время объемы собственного сырья 
компании, перерабатываемого заводом, 
возрастут более чем в два раза. Экономи
ческая выгода очевидна -  пропорцио
нально загрузке сырьем увеличиваются 
экспортные поставки нефтепродуктов и, 
соответственно, возрастает прибыль. И 
хотя экономический эффект от новой 
системы зафузки завода будет ощутим 
уже в ближайшие месяцы, в полной ме
ре он проявится во второй половине

2003 года, когда на Мозырском НПЗ бу
дет завершена реконсфукция.

А на крупнейшем российском НПЗ 
«Славнефти» -  Я НОСе -  в марте предсто
ит плановый ремонт установки каталити
ческого крекинга 1А -  1М Таковы уж за
коны нефтепереработки -  профилактика, 
ремонт и модернизация оборудования иг
рают здесь ключевую роль. Совершенству
ется техника, меняются запросы потреби
телей. а одновременно с этим становятся 
более жесткими условия производства ка
чественного бензина. Чтобы не отстать от 
требований рынка и сохранять конкурен
тоспособность. компания должна нахо
диться в постоянном поиске и стремиться 
применять не только новейшие техноло
гии. но и не допускать старения оборудова
ния. Это касается не только нефтеперера
ботки, но и всех остальных сфер деятель
ности компании. Именно эта тактика де
лает «Славнефть» одним из крупнейших 
российских нефтяных холдингов.

Ульяна ПОДКОПАЕВА

Дорогие женщины!Поздравляю вас с замечательным весенним праздником -  Днем 8 Марта!Поистине этот День всегда наполнен теплом ваших глаз, радостью сопереживания счастливых минут весеннего торжества.Сегодня замечательный повод доказать вам наши чувства, раскрыть всю глубину любви к вам, женам, сестрам, матерям, подругам. Тем, кто жертвует собой во имя мира и покоя наших домов, во имя счастливого будущего нашихдетей.Желаю вам крепкого здоровья, любви и благополучия!Президент АО «Н ГК «Славнефть»
М. Гуцериев

ВТОРОЕ ПРИШЕСТВИЕ
НА ф о н д о в ы й  р ы н о к

ЦЕННЫЕ Б У М А ГИ

Без малого год спустя после своего более чем успешного дебюта
на российском фондовом рынке,

компания «Славнефть» начинает выпуск второго облигационного займа

Андеррайтером, как и в прошлом 
году, выступила инвестиционная ком
пания «Тройка-диалог», успешно рабо
тающая на российском рынке ценных 
бумаг в течение многих лет. Размеще
ние документарных процентных обли
гаций «Славнефти* на бирже начнется 
с 14 марта.

В платежеспособности компании 
оснований сомневаться нет. Нефтяная 
офасльфаднцнонно считается одной из 
самых прибыльных и, соответственно, 
наиболее привлекательных с инвестици
онной точки зрения. К тому же объем 
займа -  2 млрд рублей -  для крупной 
компании не является столь уж серьез
ной суммой.

Главная задача займа по-прежнему 
психологическая -  «Славнефть» нараба
тывает кредитную историю, используя 
для этого самые современные финансо
вые инструменты. По оценкам экспер
тов, доходность по облигациям россий

ско-белорусской компании ожидается на 
уровне 19-20 процентов годовых.

Для «Славнефти* -  компании, кото
рая не выходит на рынок со своими акци
ями, размещение облигаций -  это, преж
де всего, прекрасная возможность опре
делить реальный интерес инвесторов и за
явить о себе как о надежном партнере. 
Что, в обшем-то, уже произошло: на про
тяжении всего 2001 года облигации 
«Славнефти* аходили в число наиболее 
привлекательных ценных бумаг, которые, 
наряду с акциями «ЛукОЙЛа*, «ЮКОСа* 
или «Газпрома* крупнейшие инвест-фон
ды традиционно включали в свой порт
фель, что доказывает высокую степень их 
надежности.

С точки зрения обшей ситуации на 
рынке, «Славнефть* увеличивает объем 
и сроки обращения в полном соответст
вии с меняющейся конъюнктурой. К то
му же теперь, когда первый этап прой
ден успешно и интерес инвесторов к об

лигациям компании очевиден -  самое 
время для размещения более долгосроч
ного займа.

Привлекательность облигаций 
«Славнефти* имеет и еше одну немало
важную сторону: как и в прошлом году, 
займ предусматривает выплаты по полу
годовой оферте. Иными словами, если 
инвестор решит раньше времени «выйти 
из ифы*, «Славнефть* гарантирует пога
шение его облигаций. Однако практика 
показала, что оферта в отношении бумаг 
«Славнефти* -  не более, чем «запасная 
мера», ибо к погашению по оферте в те
чение 2001 гада не было представлено ни 
одной облигации. А учитывая то, что, по 
прогнозам экспертов, оборот облигаций 
второго займа «Славнефти* будет в не
сколько раз выше предыдущего, у инве
сторов вряд ли возникнет желание рас
статься с облигациями, приносящими 
стабильный доход.

Ольга РОЖДЕСТВЕНСКАЯ

ДИПЛОМАТИЯ
ОПЕК

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

Очередная встреча 
глав крупнейших 

нефтяных компаний 
России

с премьер-министром 
Михаилом Касьяновым 
состоялась в Москве 

20 февраля.
* Вопросы все те же: 

^низкие цены на нефть,
затоваривание рынка

• * и необходимость
принятия мер, 

способных 
спасти ситуацию...
В планах Правительства -  создание 

рабочей группы по решению важней
ших вопросов нефтяного комплекса, в 
состав которой войдут представители 
нефтяных компаний, федеральных ор
ганов власти, парламентарии и ученые. 
Возглавит рабочую группу министр 
энергетики Игорь Юсуфов. Кроме это
го, на ближайшем заседании комиссии 
по вопросам нефтяной отрасли будет 
представлено технико-экономическое 
обоснование проекта по созданию все
российского нефтяного резерва.

Тем временем ОПЕК обращается к 
России и другим странам, не входя
щим в картель, с просьбой продлить 
меры по сокращению добычи нефти на 
второй квартал. Срок действия ны
нешнего соглашения истекает 31 мар
та, и с первого апреля Россия либо бе
рет на себя новые обязательства перед 
организацией стран-экспортеров неф
ти, либо выходит из режима самоогра
ничения и возобновляет экспорт в 
прежних объемах. Оба варианта связа
ны с немалым риском, и ни один из 
них не гарантирует стабильности цен. 
Что решит Россия? По словам предста
вителей ОПЕК, картель «настроен на 
конструктивный диалог*, и в этот раз, 
исходя из принципов «тихой диплома
тии*, не станет угрожать России «це
новой войной». По мнению предста
вителей картеля, сокращение ежесу
точной добычи нефти на 150 тысяч 
баррелей «отвечает экономическим 
интересам самой России*. Интересная 
позиция, учитывая то, что при падении 
цены на российскую нефть до уровня 
$15 за баррель Россия лишится финан
сового резерва и будет вынуждена при
бегнуть в 2003 году к внешним заимст
вованиям для обслуживания в полном 
объеме внешнего долга. При этом 
нельзя забывать, что страны -  участ
ницы международного нефтяного кар
теля во время принятия решений о со
кращении обязались снизить поставки 
на 1,5 млн баррелей, а реальная цифра 
составила всего лишь 510 тысяч.

Такой вот замысловатый расклад. 
15 марта в Вене состоится очередная 
конференция ОПЕК. К этому времени 
представители картеля уже рассчитыва
ют получить от России согласие на про
дление экспортных ограничений на 
второй квартал года. Традиционно это 
время считается не очень удачным для 
нефтяной отрасли -  конец зимы и, со
ответственно, падение спроса на топли
во. И даже при самом благоприятном 
стечении обстоятельств, в течение бли
жайших месяцев цены на нефть вряд ли 
удастся удержать на высоком уровне. ■



СЛАВНЕФТЬ

Одним из самых заметных событий года в нефтегазовой отрасли России
стал первый национальный конкурс «Российский ТЭК-2001».

Идея проведения конкурса принадлежит Московскому международному нефтегазовому клубу
и информационному агентству RusEnergy.

Организаторы поставили перед собой задачу выявить лидеров российского топливно-энергетического комплекса
и определить наиболее значимые события нефтегазовой промышленности в прошедшем году.

В состав оргкомитета вошли представители российской политической и деловой элиты:
Виктор Черномырдин, Юрий Шафраник, Виктор Калюжный, депутаты Госдумы и авторитетные деятели ТЭК.

П обедителей в каждой из д е
вяти ном инаций  определяли н е
зависим ы е эксперты , среди кото
рых неф тегазовы е аналитики  и н 
вестиционны х ком паний  и б ан 
ков, а такж е обозреватели веду
щих деловы х изданий. И мена л а 
уреатов были объявлены  на то р 
ж ественной церем онии н аграж 
дени я, состоявш ейся в м осков
ском  клубе «М онолит*. С реди 
них -  К аспийский трубопровод
ный кон сорц и ум  (н о м и н ац и я  
«П роект года*), Ю КОС (н о м и н а
ция «П рогресс на ф он довом  
ры н ке*), Т Н К  (н о м и н ац и я  
«Развитие бизнеса*), «Сибнефть* 
(н о м и н ац и я  « И н в ести ц и о н н ы й  
имидж*).

Н аивысш ую  оценку в н о м и 
нации «Развитие бизнеса в СНГ* 
получили ком пании «Славнефть» 
и «Сургутнефтегаз*.

О ни  о б ъ я в 
лены  лидерам и  
н е ф т я н о й  о т 
расли на р ы н 
ке стран  С о д 
руж ества н еза 
висим ы х госу
дарств . С о в м е
стн а я  п обеда 
о з н а м е н о в а л а  
реш ен и е о с о з 
д ан и и  к о н с о р 
ц и у м а , к о т о 
ры й д о л ж ен  
о б ъ е д и н и т ь  
уси л и я  двух 
к о м п а н и й  в
а к ц и о н и р о в а 
нии  б е л о р у с 
ских  неф техи - 
м и ч е с к и х  
п ред п ри яти й . Такой тандем  р о с
си й ск о -б ел о р у сск о го  холдинга и

его  с т р а т е ги ч е с к о го  п ар тн ер а  
п о зв о л и т  в будущ ем  у сп еш н о

i
холдинга п озво 

лило в 2000-2001 годах выйти на 
новые ры нки  России и ближ ай-

вн едрять  новы е 
и н в е с т и ц и о н 
ны е п роекты  на 
б е л о р у с с к о м  
ры н ке.

П о б е д а  
«С лавнеф ти» в п р е с т и ж н о м  
конкурсе не слу
чайна: в м инув
шем году ко м п а
ния продолж ила 
успеш ную  раб о 
ту на м еж дун а
родн ой  и вн у т
р ен н ей  то п л и в - 
н о - э н е р г е т и ч е 
ской  арене. А к
тивное развитие 
сб ы то во й  сети

ш его зарубеж ья, увеличить сеть 
автозаправочны х стан ц и й  более 
чем в четыре раза. География д е я 
тельн ости  р о с с и й с к о -б е л о р у с 
ского холдинга сегодня охваты ва
ет не только пределы  Р оссийской  
Ф едерации , но и н еф тян ой  ры 
нок У краины и Белоруссии С е 
годня ф лаги ком пании  развева
ю тся на 320 ав то зап р ав о ч н ы х  
ко м п лексах  У краины . Более 
двадцати  пяти автозап равочн ы х  
стан ц и й  Б елоруссии  работаю т 
под ф и рм ен н ы м  знаком  «С лав
нефти*.

В условиях  н естаб и л ьн о сти  
российской  экон ом и ки  такие п о 
казатели  в очередн ой  раз п о д 
тверж даю т вы сокий уровень к о р 
поративного  управления и эф ф е 
к ти в н о сть  ко м м ер ч еск о й  д е я 
тельности «С лавнеф ти».

Оксана ШВЕЦ

Э С Т А Ф Е Т А Н О В О С Т Е Й
МОСКВА

26 февраля в Кремле под 
председательством П резидента 
России Владимира Путина прошло 
заседание президиума Госсовета по 
соверш енствованию  политики го
сударства в области недропользо
вания. О коло года назад была 
сформирована рабочая группа Гос
совета. которая выявила к настоя
щему моменту ряд основных проб
лем, касающихся природопользо
вания. Это плачевное состояние 
основны х ф ондов, сокращ ение 
объемов геолого-разведочных ра
бот. отсутствие новых месторожде
ний, готовых к добыче. Все это в 
целом, по мнению членов рабочей 
группы, требует сущ ественного пе
ресмотра существующих норм не
дропользования и усиления госу
дарственного контроля над рас
пределением и использованием  
природных ресурсов.

Кроме этого, одна из самых 
значимых проблем — неэф ф ектив
ность действующих принципов л и 
цензирования. Владимир Путин 
отметил, что России «необходим 
такой механизм недропользова
ния, который синхронизировал бы 
интересы государства и бизнеса*. 
О тныне лицензии  предлагается 
предоставлять лиш ь тем нефтяным 
ком паниям , которые сам остоя
тельно ведут разработку месторож
дений. В обратном случае лицен
зии будут отзываться.

М ЕГИ0Н
15 февраля состоялся аук

цион по продаже 826 672 обы кно
венных именных акций ОАО 
«С лавнеф ть- М егионнеф тегазгео- 
логия*, что составляет 3,28 про
цента от уставного капитала акц и 
онерного общества.

Аукцион проводился в форме 
торгов, открытых по составу участ
ников и закрытых по форме пода
чи предложений. В аукционе при
няли участие 2 юридических лица. 
П обедителем стало ЗАО «ФК «Ме- 
гатрастойл*, предлож ивш ее за 
продаваемы й пакет акций рубле
вый эквивалент 186 000 долларов 
СШ А.

ОАО «С лавнеф ть-М егионнеф - 
тегазгеология» — одно из дочерних 
общ еств «Славнефти*, за счет кон 
трольных пакетов акций которых 
был сф орм ирован  уставный капи
тал К ом пании при ее учреждении.

О сновными видами деятельности 
ОАО «Славнефть- М егионнефте- 
газгеология* являются буровые ра
боты, в том числе поисково-разве
дочное и эксплуатационное буре
ние. реализация нефти и услуги по 
пробной эксплуатации одиночных 
разведочных скважин.

МОСКВА
Президент АО «Н ГК «Слав

нефть* Михаил Гуцериев и член 
П равления нем ецкого концерна 
«Сименс АГ* г-н Ф олькнер Юнг 
подписали Рамочное Соглаш ение 
о сотрудничестве в области поста
вок предприятиям  «Славнефти» 
нового и модернизации устарев
шего оборудования

Главными целями сотрудниче
ства будут комплексное техниче
ское обеспечение концерном раз
личных проектов «Славнефти» в 
области добычи, транспортиров
ки. хранения и переработки нефти 
и нефтепродуктов, а также ком п
лексное решение проблем автом а
тизации и энергосбережения.

О сновным направлением буду
щего сотрудничества планируется 
сделать поставку новейш их и н 
ф орм ационны х технологий, авто
м атических систем  управления 
технологическим и процессами и 
телеком м уникационны х систем 
для дочерних предприятий К омпа
нии.

«С лавнефть» сотрудничает с 
концерном «Сименс* уже не пер
вый год Ранее поставки осущ еств
лялись через посредника -  ООО 
«Сименс» Россия Подписание Ра
мочного С оглаш ения с головной 
компанией позволит «Славнефти* 
не только расш ирить перечень то
варов и услуг, предлагаемых кон 
церном «Сименс*, но и приобре
тать оборудование на более выгод
ных условиях, в том числе на усло
виях лизинга.

М ЕГИ0Н
В М егионе благодаря под

держке руководства ОАО «С лав
н еф ть-М еги он н еф тегазгеологи я»  
открылся третий по счету интер
нет-клуб В перечень предостав
ляемых клубом услуг входят д о с
туп к сети интернет, ком пью тер
ные игры, распечатка и нф орм а
ции на бумажный носитель, ксе
рокопирование. Для тех, кто не 
владеет компью терной грамотой, 
квалиф ицированны е специалисты

организую т обучение. Кроме того, 
уже через месяц в помещ ении клу
ба планируется «открыть сп ец и а
лизированны й магазин по прода
же ком пью терного оборудования 
и канцтоваров Во время презен 
тации «К омпью терного мира* 19 
ф евраля главны й и сп о л н и тел ь
ный директор ОАО «Славнефть- 
М еги он н еф тегазгеологи я»  Олег 
П узанов ск азал , что откры тие 
клуба — это первый шаг на пути 
ком пью теризации населения, сл е
дующ им этапом будет откры тие в 
апреле ны неш него года детского 
интернет-каф е. О рганизаторы  н а
дею тся, что «К омпью терны й мир» 
станет одним  из клубов по инте
ресам, благодаря которому м оло
дые люди смогут общ аться, рас
ш ирять кругозор, а главное — за
ниматься полезны м и интересным 
делом

М ЕГИ О Н
5 февраля Генеральный д и 

ректор ак ц и о н ер н о го  общ ества 
« С л а в н е ф т ь -М е г и о н н е ф т е г а з »  
Владимир И гнатко в торж ествен
ной обстановке вручил серти ф и
каты на получение именных сти 
пендий неф тегазовой  ком пании  
«Славнефть» студентке Томского 
политехнического  университета 
Анжеле Загородней и студенту Тю
менского государственного неф те
газового университета М арату 
Курманову.

Эти ребята стали почетными 
стипендиатами ком пании не слу
чайно: «Славнефть» не первый год 
проводит работу с высш ими учеб
ными заведениям и, располож ен
ными в регионах деятельности до
черних предп рияти й . И м енны е 
стипендии вручаются самым та 
лантливы м студентам, проявляю 
щим выдаю щ иеся способности в 
учебной и научной деятельности

М арат и Анжела родом из Ме- 
гиона. Анжела учится на третьем 
курсе факультета геологоразведки

и нефтехимии, успеш но совмещ ая 
получение основной профессии с 
освоением еше одной — менедж е
ра м еж дународны х проектов У 
М арата ны неш ний год — диплом 
ный В прошлом году он проходил 
производственную  практику  на

втором нефтепромы сле «М егион- 
нефтегаза*.

П оздравив молодых людей от 
имени президента компании М и
хаила Гуцериева и от себя лично и 
вручив им памятные подарки, Вла
димир Игнатко заметил, что пред
приятие с удовольствием примет 
на работу молодых специалистов, 
столь успешных в своем обучении: 
«Если вы трудиться будете так же, 
как и учитесь, то продвижение по 
службе вам обеспечено

Н Е Ф Т Я Н И К И  
ВСТРЕТИЛИСЬ 
НА « Н Е Д Е Л Е »

КО НТАКТЫ  И К О Н ТРА К ТЫ

В конце февраля 
представители крупнейших 

нефтегазовых компаний мира 
встретились на «нефтяной неделе» в Лондоне.

В течение пяти дней в Британской столице 
проходили семинары, конференции 

и презентации, посвященные нефтяной тематике. 
Всемирный «слет» нефтяников посетила

и делегация «Славнефти».
О целях, итогах и результатах -  наша беседа 

с вице-президентом НГК «Славнефть» 
Дмитрием Переваловым

На ваш взгляд, ка
кова основная цель про
ведения «нефтяной не
дели» ?

«Нефтяная неде
ля» -  это, прежде все
го, прекрасная воз
можность для веду
щих нефтетрейдеров 
всего мира встретить
ся, пообщаться как 
друг с другом, так и с 
п о т е н ц и а л ь н ы м и  
партнерами, в том 
числе с представителями банков. 
Другими словами, здесь можно и на 
других посмотреть, и себя пока
зать...

Была ли «Славнефть» в этом го
ду удостоена наград?

Да, как известно, «Славнефть» 
активно работает с латвийской 
компанией «Вснтспилс нафта*, ко
торая обеспечивает самый выгод
ный на сегодняш ний день путь 
транспортировки нефти. В про
шедшем году мы заметно увеличи
ли объем отгрузок сырой нефти че

рез термина! «Всн
тспилс»: «Слав
нефть» перевалила 
более 1,8 млн тонн, а 
это на 1.5 млн тонн 
выше объемов 2000 
года. На презента
ции, организован
ной «Вентспилсом», 
мы получили д и 
плом за лучший ре
зультат по приросту 
объемов отгрузки 
сырой нефти 

Как вы оцениваете итоги про
шедшей «нефтяной недели» ?

Для «Славнефти» участие в 
«нефтяной неделе* очень важно с 
точки зрения получения новых кре
дитов, заключения новых догово
ренностей. За прошедший год наш 
рейтинг заметно вырос, соответст
венно мы получили возможность 
требовать для себя лучших условий 
и добиваться заключения более вы
годных контрактов.

Беседовала 
Ульяна ПОДКОПАЕВА



СЛАВНЕФТЬ

ИЗ Ж ИЗНИ Д О ЧЕК

На Аригольском нефтепромысле №1 ООО «Славнефть-Нижневартовск» 
введена в эксплуатацию новая установка подготовки и перекачки нефти (УПН), 

рассчитанная на тысячу кубометров углеводородного сырья в сутки.
Для молодой компании «Слав

нефть-Нижневартовск*, возглавляе
мой Виктором Палием. это событие 
знаковое, верный признак того, что у 
предприятия есть будущее Не менее 
значимое оно и для строителей — ме- 
гионского филиала ЗАО «Славнефть- 
строй», так как им удалось выпол
нить все работы на этом объекте в ко
роткие сроки.

Генеральный директор ООО 
«Славнефть-Нижневартовск» Виктор 
Палий:

— Сдача нового объекта — это 
всегда праздник и для строителей, и 
для эксплуатационных служб. С вве
дением УПН у нашего предприятия 
появилась возможность готовить 
нефть очень высокого качества и сда
вать ее в систему магистральных тру
бопроводов.

А для экономистов это еще и ис
точник дополнительных доходов, ко
торые пойдут на финансирование но
вых производственных объектов 
компании «Славнефть-Н ижневар
товск».

ВСПОМНИМ,
КАК ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ
Президент «Славнефти» Михаил 

Гуцериев в 2000 году решил пойти на 
эксперимент — в кратчайшие сроки 
обустроить месторождение и ввести 
его в эксплуатацию. Внедрять этот 
смелый проект вице-президент 
«Славнефти» по капитальному стро
ительству Станислав Таслицкий по
ручил молодому руководителю ЗАО 
«Ариголнефтегеология» Сергею Ерке 
и главному инженеру Ражапу Искан- 
дарову.

Начало было трудным. На место
рождении тогда не было практически 
ничего: ни нефтесборных сетей, ни 
напорного трубопровода, ни линии 
электропередач. О том. что здесь идет 
рабочий процесс, говорили лишь три 
разведочные скважины и две эксплу
атационные. Ерке и Искандеров на 
свой страх и риск взялись за дело, 
практически не имея на руках про
ектно-сметной документации Опе
режая проектировщиков, работали 
по эскизам и аналогам. Конечно же. 
не обошлось без издержек, но время 
поджимало. Этот ритм работы под

хватили славнефтьстроевиы Хоте
лось с наименьшими затратами и в 
срок сдать УПН

-  За девять месяцев строители 
освоили капитальные вложения, за
планированные на 2001 год, вопрос 
дальнейшего финансирования стро
ительства, как УПН, так и других 
объектов, не решался, -  говорит за
меститель генерального директора 
ООО «Славнефть-Нижневартовск»

по капитальному строительству Ана
толий Анненков. — Были предложе
ния на время заморозить строитель
ство. но руководство «Славнефтьст- 
роя» не приостановило работу, и сро
ки не были сорваны.

Генеральный директор мегион- 
ского филиала «Славнефтьстроя» 
Олег Швеи понимал, как важен для 
молодого предприятия «Славнефть- 
Нижневартовск» ввод этого объекта.

Понимали все, кто работал непосред
ственно на строительной площадке

Важным звеном в строительной 
цепочке стали изготовители и по
ставщики основного оборудования 
для УПН, отвечающего современ
ным требованиям подготовки нефти
— уфимское предприятие «Уралтех- 
нострой*. Благодаря их разработкам, 
весь процесс подготовки нефти сей
час контролируется электроникой. 
Все изменения и малейшие сбои в 
работе УПН операторы видят на мо
ниторе.

В то, чтобы установка подготовки 
и перекачки нефти работала как хо
рошо отлаженный механизм боль
шую лепту внесли главный энергетик 
ЗАО «Ариголнефтегеология* Генна
дий Кузнецов, главный инженер 
Олег Гуляев, заместитель главного 
инженера по подготовке нефти Ва
дим Гущин и многие другие специа
листы Теперь можно смело говорить, 
что совместная работа строителей, 
проектировщиков и эксплуатацион
ных служб дала хороший результат. 
Установка сдана успешно!

ДАЕШЬ
ВТОРУЮ ОЧЕРЕДЬ!
Ввод установки подготовки и пе

рекачки нефти прид&т еше больше 
оптимизма работникам Аригольско- 
го промысла.

-  Добыча растет, УПН уже сейчас 
загружена на 100 процентов, в «тру
бу» сдаем нефть экспортной конди
ции. команда работает, как хороший 
духовой оркестр. -  говорит началь
ник промысла Владимир Кругликов.
— перспектива у нас неплохая. В этом 
году планируем поднять из недр 286 
тысяч тонн нефти.

Аригольское месторождение по 
площади небольшое, но по запасам -  
одно из самых перспективных. Его 
границы будут расширяться. Как ут
верждают специалисты, через 3-4 го
да строительство месторождения 
окупится сполна.

Наталья МАРКОВА
Для молодой компании «Слав^ 

нефть-Нижневартовск» введение УПН 
в эксплуатацию -  верный признак то
го, что у предприятия есть будущее. На 
снимке технолог УПН Виктор Окунев

П Р О И З В О Д С Т В О  ДЛЯ П О Т Р Е Б И Т Е Л Я
РА БО Ч И Е  БУД Н И

Прошли те времена, когда производитель диктовал свои условия покупателю.
Эффективность современного производства зависит от того, 

насколько оперативно предприятие откликается на коньюктуру рынка,
насколько полно оно может удовлетворить спрос.

Политика ОАО «Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез» в данном направлении однозначна:
производство для потребителя.

Чуть более месяца назад на установ
ке АВТ-3 была обкатана н пушена в экс
плуатацию технологическая схема по 
получению лигронновой фракции, ко
торая является основной производной 
уайт-спирита. Решение производить эту 
продукцию, ранее не выпускавшуюся на 
нашем предприятии, было принято по
сле того, как на нее возник реальный 
спрос на российском рынке.

Научно-технический центр ОАО 
«Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез* 
разработал оптимальный режим с уче
том того, что лигроиновая фракция яв
ляется достаточно сложной для выделе
ния Ее выпуск предполагает перестрой
ку технологического режима основной 
колонны атмосферного блока К-2. Поэ
тому конец прошлого года на АВТ-3 
был горячим. Опытный пробег показал 
хорошие результаты. Особое внимание 
было обращено на обкатку' процесса пе
рехода с обычного режима (выпуск ке
росина) на производство лигроиновой 
фракции.

Большой объем работ, связанный с 
контролем качества новой продукции, 
лег на плечи работников центральной 
заводской лаборатории. Помимо того.

что это заводское подразделение прини
мало непосредственное участие в разра
ботке процесса получения растворите
ля, серьезная нагрузка была связана с 
необходимостью корректировать техно
логический процесс. Первое время ана
лизы приходилось отбирать каждые два

часа. На сегодняшний день ЦЗЛ ОАО 
«Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез* 
не только ведет контроль качества лиг
ронновой фракции, но и проводит пас
портизацию уайт-спирита.

Специалисты контрольной лабора
тории топлив справляются с поставлен

ными задачами “на отлично”. В процес
се отработки новой технологии специа
листами производственного отдела бы
ло найдено решение вывода фракции по 
отдельному трубопроводу на установку 
Л-24/6.

Несомненно, что минимизация по
терь при переходе с одного процесса на 
другой зависит от точных и слаженных 
действий бригад, обслуживающих уста
новку. Несмотря на свою молодость, 
старший оператор бригады N? 5 Игорь 
Камкин и его коллега из бригады № 3 
Евгений Саблев зарекомендовали себя 
грамотными и ответственными работ
никами. Евгений трудится на предпри
ятии с 1994 года. Он увлечен своим де
лом и благодарен цеху, который принял 
его и воспитал. Он старший в бригаде по 
должности, но не по возрасту Вместе с 
ним рука об руку трудятся еше восемь 
человек, и Евгений считает, что у них в 
бригаде сложился оптимальный возрас
тной состав - сплав молодости, заряжаю
щей коллектив энтузиазмом, постоян
ным поиском и стремлением к росту, и 
опыта, накопленного теми, кто прорабо
тал на предприятии не один десяток лет.

Денис ПЛАТОНОВ

ПРЕКРАСНОЙ
МУЗЫКИ

МГНОВЕНЬЯ...
ПАРК КУЛЬТУРЫ

В концертном зале 
царила 

праздничная 
атмосфера. 

Казалось, 
воздух 
словно 

пропитан 
творческим 

вдохновением. 
Музыкальный бал 

в тот вечер 
правила 

царица музыки -  
ее величество 

Скрипка...
Так н а ч и н а л с я  к о н к у р с  

скр и п ач ей  в м еги он ской  д е т 
ской  ш коле И скусств им ени  
А н ато ли я  К узьм и н а. В к о н 
курсн ой  п рограм м е п р и н ял и  
участие 124 ю ных д арован и я  
из М егиона, Н и ж н евартовска , 
Радуж ного  и других городов 
округа. Эта сво ео б р азн ая  му
зы кал ьн ая  О л и м п и ад а , с т а в 
ш ая одним  из сам ы х ярки х  м у
зы кальны х п р азд н и к о в  в ж и з
ни ш колы  и города, еш е раз 
п о к азал а , что н еф тян о й  край  
богат не только  «черны м  зо л о 
том *, но и м олоды м и т а л а н 
там и.

А вторитетном у ж ю ри, с о 
стоящ ем у из преподавателей  и 
ведущ их исп олнителей  окруж 
ного Ц ентра искусств и Ц ен т
ральной  м узы кальной  ш колы  
при М осковской  к о н сер вато 
рии , предстояло  назвать им ена 
победителей  в трех возрастны х 
группах.

И вот, н а к о н е ц , волн ую 
щ ий м ом ент подведения и то 
гов -  награж дение лауреатов... 
Радость и слезы  в детских  гла
зах. М еги о н ск и е  м узы кан ты  
порадовали  своих зем ляков. В 
средней  возрастной  группе л а 
уреатом  стала И н н а  П астух, 
которая заним ается  в Д етской  
ш коле искусств им ени А. Кузь
м ина. А нсам бль скри п ачей  под 
руководством  Н и н ы  Н е ж и н 
ско й  одерж ал  победу среди  
струнны х коллективов. В ы со
кий  п р о ф есси о н ал ьн ы й  у р о 
вень, отм еченны й ж ю ри, п р о 
дем онстрировали  и н астав н и 
ки ребят. В их числе педагоги и 
ко н ц ер тм ей стер ы  д етск о й  
ш колы искусств Н ина Н еж и н 
ская  и Л ю бовь Зонова.

П ризеры  получили д и п л о 
мы , грам оты , м ягкие игруш ки, 
ф отоапп араты . Н о сам ы м  д о 
рогим подарком  для всей слу
ш ател ьск о й  и и с п о л н и т е л ь 
ской  аудитории стали сольны й 
кон ц ерт и м астер-класс  со л и 
стки  М о ск о в ск о й  ф и л а р м о 
нии , лауреата м еж дународны х 
к о н к у р со в  М и р о сл авы  М ар 
ченко .

К ак сообщ и ла нам д и р ек 
тор  ш колы  И скусств Раиса Б е
л и к о в а , п р о в ед ен и е  этого  
п р а зд н и к а  стал о  возм ож ны м  
б л аго д ар я  с п о н с о р с к о й  п о д 
держ ке м ногих м егионских м е
р о п р и я ти й  и, преж де всего, 
« С л а в н е ф т ь - М е г и о н н е ф т е 
газа*.

К о н еч н о  ж е, в подобны х 
конкурсах  нет проигравш их и 
побеж денны х. Хочется верить, 
что п раздн и чн ое настроение, 
щ едры е аплодисм енты  публи
ки обязательн о  вселят в души 
м аленьких «звездочек* творче
скую  струю  вдохновения, о т 
крою т стимул для дальнейш его 
п р о ф ес си о н ал ь н о го  роста. А 
мож ет бы ть, некоторы е из них 
в будущ ем составят цвет рос
си й ско й  музыки...

Оксана Ш ВЕЦ
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СЛАВНЕФТЬ

К О Н Я  Н А  С К А К У  О С Т А Н О В И Т ,  
Г О Р Я Щ У Ю  И З Б У  В О Й Д Е Т . . .

СУДЬБЫ

Информация в заводской газете: «В бассейне спорткомплекса «Атлант» прошла 
эстафета руководящего состава ОАО «Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез» по плаванию. 

Первое место заняла команда цеха № 1 -  Е. Карасев, М. Баланичева, А. Катков».
Значит, снова она впереди -  Марина Михайловна Баланичева, почти сорок лет отработавшая

на предприятии. Она и сейчас красива и энергична, как в молодости.
За день успевает переделать тысячу дел

В группе операторов в техниче
ском училише № 8 насчитывалось 
пятьдесят парней и всего пятнадцать 
девушек. В мае 61-го они поступили 
учиться, а уже в июне пришли на за
вод на практику. С подружкой Ватей 
Аксеновой они попали в разные бри
гады: у Валентины вахта заканчива
лась, у Марины начиналась На пере
сменке едва успевали обменяться но
востями. А новости были все больше 
о работе: осенью 1961-го час за часом 
приближался момент пуска завода, 
вокруг жизнь кипела и бурлила, а лю 
ди, ответственные за пуск, не уходи
ли из цеха ни днем, ни ночью Тут же 
и спали на наскоро сколоченных лав
ках. а девчонки отпаивали всех горя
чим чаем.

Работа не прекращалась ни на 
минуту. И когда 13 октября в дневную 
смену при очередном отборе проб в 
щелочном отделении через уровень 
щелочи показался готовый продукт, 
никто не поверил, что это наконец 
бензин. Пройдет всего несколько 
дней, и с завода будет отправлен в Ле
нинград первый эшелон нефтепроду
ктов. А в памяти Марины Михайлов
ны Баланичевой и всех, кто тогда был 
рядом, навсегда останется первая 
колбочка с уточненным в контроль
ной лаборатории «диагнозом* -  бен
зин.

В марте 1962 года Марину, на «от
лично* окончившую училише. при
няли в штат цеха JVfe 1 помощником 
оператора. Сегодняшние нефтепере
работчики, наблюдая за ходом про
цесса на экране компьютера и только 
в каком-то экстраординарном случае 
вмешиваясь в него, вряд ли могут се
бе представить труд «шестидесятни
ков*. Тогда буквально все делалось 
вручную -  регулирование уровня в 
колоннах, раздел фаз. дренирование 
Но без этой работы Марина предста
вить себя уже не могла.

В июне 1962-го в цехе ввели в 
действие установку АВТ-2. Сюда Ма
рину взяли оператором. Сначала в 
этой должности, потом старшим опе

ратором отработала она здесь ровно 
четверть века.

Бывало всякое. Случались празд
ники, когда знатным уже нефтепере
работчикам В.Г Плетнёву. А.П Кор
неву доверялось переработать «юби
лейную* -  какую-нибудь двадцати
пятимиллионную тонну нефти Были 
суровые трудовые будни Были и дол
гие разговоры в операторной, когда 
задерживались в пути эшелоны с уг
леводородным сырьем и. пригасив 
печи и остановив оборудование, ра
бочие часами ждали, когда же посту
пит сырье. Именно в такие, поневоле 
свободные минуты, говорил с моло
дыми сам тогда почти такой же моло
дой. но уже семейный и обстоятель
ный старший оператор Александр 
Нестерович Бубнов и о заводских де
лах. и о житейских.

-  Многому я тогда от него научи
лась, — вспоминает сейчас с благо
дарностью Марина Михайловна. -  и 
как ладить в семье, и как в людях раз
бираться. Домаш ней-то школы в 
этих вопросах почти не было. Мама 
умерла, когда мне было пять лет, ос

талось нас у отца четверо -  кроме ме
ня, сестра трехлетняя, семилетний 
брат и сестра-девятиклассница. Отец 
несколько раз пытался устроить свою 
личную жизнь, да так из этого ничего 
хорошего и не вышло, особенно для 
нас. малышни Так что рассуждения 
Бубнова были как раз впору, ведь я 
собиралась замуж.

Выросла Марина в некрасовских 
местах, в Карабихе Еше в Краснот
кацкой школе, где училась, часто 
приходилось ей встречаться на лыж
ных соревнованиях с Геной Батани- 
чевым из параллельного класса. Уже 
тогда ребята были атюблены друг в 
друга, но после окончания школы он 
поступил в Киевский институт физ
культуры. и пути молодых людей ра
зошлись. Но через несколько лет он 
вернулся: тянула обратно матая ро
дина и первая любовь... И вот уже 
почти сорок лет они вместе, муж то
же заводчанин.

Свадьбу, как потом и рождение 
дочери Ларисы, и первое новоселье 
спраатяли у Батаничевых всей брига
дой Сколько их было по жизни, этих

НА РИНГ ВЫХОДЯТ НАСТОЯЩИЕ МУЖЧИНЫ
СПОРТ

С 12 по 17 февраля в мегионском спортивно-оздоровительном комплексе 
«Жемчужина» проходило первенство Вооруженных Сил России по боксу. 

Генеральным спонсором турнира вот уже в пятый раз выступило 
акционерное общество «Славнефть-Мегионнефтегаз».

В этом году в Мегион приехали бок
серы из 37 российских городов. Все 
шесть дней соревнований прошли, что 
называется, на одном дыхании. Но, ко
нечно же, самым напряженным и одно
временно самым интересным стал день 
финала. Поддержать боксеров Мегиона 
пришли генеральный директор «Меги- 
оннефтегаза* Владимир Игнатко, мэр 
города Анатолий Чепайкин, председа
тель городской Думы Александр Лома- 
чинский, а также председатель окружно
го спорткомитета Владимир Малышкин

В финале одиннадцать боксеров-ме- 
гиониев выступили великолепно, и в ре
зультате упорной борьбы золотые медали 
завоевали Дмитрий Кузьмичев (он же 
был признан лучшим боксером турнира). 
Денис Бредихин, Евгений Попов, Тахир 
Мамедов и супертяжеловес Курбан Бади- 
ров. Серебро получили Дмитрий Шари
пов. Михаил Киржаков, Игорь Крижа- 
новский, Андрей Карпенко, Раиль Баги
ров. Даниил Бабенко. В результате кубок 
турнира достался команде Мегиона.

Результаты турнира показали, что у 
мегионских боксеров прекрасный уро
вень подготовки. Что неудивительно: 
ведь бокс -  едва ли не самый популяр
ный в городе вид спорта. В детско-юно

шеской спортивной школе Мегиона бо
ксом занимаются более 350 мальчишек. 
С ребятами работают восемь тренеров. В 
том числе старший тренер юношеской 
сборной Ханты-Мансийского автоном
ного округа Владимир Жиров -  профес
сионал высочайшего класса, который по 
итогам прошлого года признан лучшим 
детским тренером ХМАО.

Огромная заслуга в популяризации 
этого вида спорта принадлежит директо
ру ДЮСШ, судье международной кате
гории, председателю окружной колле гаи 
судей Тагиру Мухамедшину и, конечно 
же. председателю городской федерации 
бокса, вице-президенту окружной феде
рации Юрию Бородину. Именно он -  
бессменный организатор первенства Во
оруженных Сил.

Безупречную организацию турнира 
отметили многие, в том числе и почет
ный гость соревнований олимпийский 
чемпион Александр Лебзяк:

-  Соревнования удались, полу
чились интересными, захватываю
щими. То. что я здесь увидел, меня, 
честно говоря, поразило В таком ма
леньком городе и такой большой ин
терес к боксу. Как горячо болеют зри
тели, как увлеченно соревнуются 
спортсмены! Я думаю, что в скором 
будущем мы будем болеть за мегион
ских боксеров, желая им победы на 
чемпионатах Европы, Мира. Олим
пийских играх. Для их роста здесь со
зданы все условия. Остается только 
пожелать им успеха, а Мегиону -  
дальнейшего процветания.

И еше. Нынешний турнир проходил 
под девизом «Нет наркотикам*. А спорт, 
как известно -  самый лучший способ 
противодействия наркомании.

На предстоящем первенстве России, 
которое уже в марте состоится в Сарато
ве, шестеро мегаониев -  финалистов 
первенства будут бороться за право уча
ствовать в мировом чемпионате, кото
рый пройдет в Венгрии.

Оксана ШЕСТАКОВА

праздников! А сколько было бед...
В 1966-м, когда выводили уста

новку из ремонта, Баланичева оказа
лась в эпицентре взрыва. С утра при
шла как на праздник -  в аккуратной 
спецовочке, в красном берете, со све
жей завивкой. Только подали топли
во, прогремел оглушительный взрыв 
Взрывной волной Марину отшвыр
нуло на несколько метров. Лицо и ру
ки выше рукавиц были обожжены. 
Хорошо еше оператор Витя Аксенов 
не растерялся, оттащил ее от горящей 
печи. А тридцать лет спустя потеряла 
она на заводе сына.

Время не лечит ни детские, ни 
материнские раны. Оно только по
степенно разглаживает ожоги на ко
же и на душе... В тяжелые минуты вы
ручает характер.

-  Я человек не напористый: ска
зали — делаю. Никому никогда не за
видовала, а только радовалась за лю 
дей, если у них все хорошо, -  расска
зывает о себе Марина Михайловна.

Но надо было -  умела и постоять 
за себя, за семью, за бригаду. Не зря 
уже много лет она -  председатель 
цехкома. Скольких операторов вы
растила, все они теперь -  слава цеха. 
Ну а уж от старта до финиша пройти 
на любых соревнованиях так, чтобы 
честь коллектива не посрамить (хотя 
тебе, скажем так, несколько за пять
десят) -  это святое.

В канун 40-летия «ЯНОСа» Ма
рине Михайловне Баланичевой было 
присвоено почетное звание «Герой 
труда*.

Галина РАЗ ГУЛЯ ЕВА

С ПРАЗДНИКОМ!
л

4#
Поздравление женщинам 

«Славнефти»
от мужчин ЗАО «Славнефть -  

Центрнефтепродукт».

Приятно сделать иногда 
Подарок женщине любимой, 
Вдвойне приятнее когда 
Момент пришел необходимый.

Вас поздравляют стар и млад, 
Мальчишки, юноши, мужчины, 
На всякий, самый разный лад. 
Ведь нынче есть на то причины.

Мы поздравляем вас с весной, 
Что так стремительно настала. 
Что посопсриичать с зимой. 
Пришла, которая устала.

Мы поздравляем вас с теплом, 
Что скоро солнце нам подарит, 
Мы поздравляем вас с добром. 
Добро всех молодит, не старит.

Да пусть хоть вскачь бегут года, 
Назло их гонке улыбайтесь!
И улыбаться всем всегда 
Вы абсолютно не стесняйтесь!

И напоследок про любовь, 
Хотелось пару строк для слогу, 
Чтоб как любовь бурлила кровь, 
И чтоб любви - всегда помногу!

С любовью, 
сотрудники ЗАО «Славнефть- 

Центрнефтепродукт*

V

«КРЕМЛЕВСКИМ
Ф ОТОАЛЬБОМ »

АЛЕКСАНДРА
ЧУМ ИЧЕВА

ВЫСТАВКА

26 февраля 
в московском 
«Фотоцентре» 

состоялось открытие 
персональной выставки

фоторабот
Александра Чумичева. 

300 фотографий 
разных жанров 

объединены 
под общим названием 

«Кремлевский 
фотоальбом»

А лексан др  Ч ум ичев, ру
к о в о д и т е л ь  ф о то сл у ж б ы  
к о м п а н и и  « С л авн еф ть*  — 
лауреат м ногих р о сси й ски х  
и м еж д у н ар о д н ы х  к о н к у р 
сов. Герои его ф ото! раф и й  — 
и зв естн ы е  п о л и т и ч е с к и е  и 
о б щ ествен н ы е д еятел и , а р 
ти сты . м узы кан ты . Т ворче
ская  б и о гр аф и я  ф о то м а с те 
ра н е р а зр ы в н о  с в я з а н а  с 
к р у п н е й ш и м и  с о б ы т и я м и  
н овей ш ей  р о сси й ск о й  и с то 
рии: августовски й  путч 1991 
го д а , ш турм  Б ел о го  д о м а  
в 1993 году, передача Б о р и 
сом  Е л ьц и н ы м  п р е зи д е н т 
ски х  п о л н о м о ч и й  В лади м и 
ру Путину...

П о л и ти ч е с к у ю  сер и ю  
работ ф о то гр аф а  м ож но н а 
звать своего  рода летоп и сью  
п р е зи д е н т с к о й  Р о с с и и . В 
теч ен и е  п ятн адц ати  лет А ле
к с ан д р  Ч у м и ч е в  б ыл  л и ч 
н ым  ф о то гр аф о м  М и хаи ла 
Горбачева. Б ориса Е льц и н а, 
В ладим ира П утина. М еткий 
взгляд о б ъ ек ти ва , сум евш ий  
у л о в и ть  с а м ы е  я р к и е  м о 
м енты  и сам ы е н е о ж и д а н 
ны е с ит уа ции ,  делает  с н и м 
ки « ж и в ы м и *  и т о ч н ы м и .  
П о р о й  о ф и ц и а л ь н ы е  л и ц а  
го су д ар ства  п р ед стаю т  п е 
ред нами в самых  н е о ж и д а н 
ны х ракурсах .  М н о г и е  и з 
этих ф о то гр аф и й  уже сего д 
ня м ож но н азвать  и с то р и ч е 
с к и ми .

П о м и м о  п о л и т и ч е с к о го  
р е п о р т а ж а ,  на в ыс т а в к е  
п р е д с т а в л е н а  с п о р т и в н а я  
съ ем ка -  О л и м п и й с к и е  и г 
ры в М оскве , С еуле, Б ар се 
л о н е , А тланте. А такж е го 
родской  п ей заж  и, казал о сь  
бы , н ео ж и д ан н ы е для автора 
работы : «ню» и ф о то м о д ел ь- 
ная съем ка.

А лександр  Чумичев  п р и 
ш ел в Ф о то х р о н и ку  ТАСС в 
1977 году, будучи студентом  
ф ак у л ь тета  ж у р н а л и с т и к и  
МГУ. С 1981 года -  член  С о 
юза ж урн али стов  Р оссии . В 
1986 году, будучи ф о т о к о р 
р е с п о н д е н т о м  Т А С С , стал  
л и ч н ы м  ф о то гр а ф о м  Гене
р а л ь н о го  С е к р е т а р я  Ц К  
К П С С  Михаила  Горбачева.
С 1992 года о св е щ ал  для  
И Т А Р -Т А С С  д е я т е л ь н о с т ь  
п ервого  п р ези д ен та  Р о сси и , 
а в 1996 году н ач и н ается  его 
работа в К рем ле, в качестве 
л и ч н о г о  ф о то гр аф а  Б ори са 
Ельцина ,  а затем  — В лади
мира  Путина .  С 2001 года 
А лексан др  Чумичев  в о згл ав 
л я е т  ф о то сл у ж б у  н а ш е й  
к о м п а н и и .  ■
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